

Al final de su vida, ‘Ali (p), no tuvo quien acogiera su inmenso padecer, así que en la noche fue a un pozo a descargarlo. Sólo éste fue capaz de tomar en sí cada lágrima, cada sollozo, cada gemir.

### **El pozo de ‘Ali (p).**

No pudo recargar nunca su testa  
en hombro que enjugara un poco el llanto:  
no encontró al confidente que se presta  
a acunar sufrimientos y al espanto.

Lancinado en el flanco misterioso,  
y henchido de dolor por todo tiempo,  
su boca fue venero de ese pozo  
que escuchó como nadie cada tempo.

Dime, ‘Ali, ¿cuál es la coordenada  
do sembrar éste grito y éste pasmo?,  
que del pozo bebí y no queda nada...  
...tan solo los dolores y el espasmo.

¿Cuál es la medicina que recetas  
al tronco destinado para leña?,  
¿es su llama la luz con la que sueñan  
la antorcha prometeica y los ascetas?

Iván Ardila Anzúres,

31 de agosto del 2018.

Nombre y pseudónimo (en caso de tenerlo):

**Iván Ardila Anzúres (yahya).**

Dirección:

**4to Retorno de Lanceros de Oaxaca núm. 7**

**Col. Ejército de Oriente.**

Edad:

**47 años.**

Teléfono:

**04455 6473 7788.**

Correo electrónico:

**[ivanardila@gmail.com](mailto:ivanardila@gmail.com)**

Pequeño resumen de vida:

**Escritor con más de 3 décadas de carrera ininterrumpida, al encontrar el Islam y convertirse, descubre que el mayor contenido y continente de conocimiento por desarrollar se encuentra en el legado islámico, y a partir de esto, escribe con el marco teológico como referencia y fuente principal.**